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CRISCRISCRIS
NEGONANEGONANEGONA

SNJSNJSNJ   

Paulista de representação do Rap
Raiz e, como consequencia, abrindo
caminho pra outras mulheres negras
na cena do Rap. 

CRIS NEGONACRIS NEGONACRIS NEGONA
SNJSNJSNJ   

Do lado sul de São Paulo, Cris 
Negona se tornou a grande voz de
representatividade da periferia em
meio a grandes nomes do rap nacional
na era noventista. Sua historia carrega
força, autoridade, firmeza e
superação. Cris faz parte do renomado
grupo SNJ, conquistou seu CRISCRISCRIS

NEGONANEGONANEGONA
SNJSNJSNJ   

espaço pela relevância das suas
composições e futuramente se tornou
protagonista feminina do grupo.
Cris se tornou uma voz requisitada no
meio do movimento Rap como um
"patrimônio" 
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https://www.facebook.com/crissnj?mibextid=ZbWKwL
https://instagram.com/crissnjoficial?igshid=NGVhN2U2NjQ0Yg==
https://open.spotify.com/intl-pt/artist/69qkC8x2DGT4yjuwXNFQPf
https://www.deezer.com/br/artist/8187810
https://music.amazon.com/artists/B00ZSTIKI2/cris-snj?marketplaceId=ART4WZ8MWBX2Y&musicTerritory=BR&ref=dm_sh_p9ZxQcJDhTAQm0tD0nXWiJaMq
https://music.apple.com/br/artist/cris-snj/1006968119
https://youtube.com/@CrisSNJ?si=Lu5fbmDaJEw9jTUQ
https://music.youtube.com/channel/UCJweyQ1oAKV8XNNYaqw0Jcg?si=2qHSE5iIQeyQkLO-
https://x.com/CrisNegonaSNJ?t=FL7ntpjzEFGriKFO2OQOgQ&s=09
https://x.com/CrisNegonaSNJ?t=1RzMD81LPNvjBSDN0Qop8A&s=03
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ROSE MCROSE MC  
  PIONEIRA NO HIP HOPPIONEIRA NO HIP HOP  

Preta periférica, da Zona Leste de São Paulo,
professora de Artes em escolas públicas e na
cultura de rua desde 1983. Bem-humorada e
positiva, a artista carrega uma bagagem de
luta em prol do Hip Hop – de quase quatro
décadas –, que se divide entre a carreira
artística e as salas de aula. 

Rose MC lançou em 2022 seu
primeiro disco solo, independente,
com produção musical de
Ellypretoriginal, do grupo de rap
DMN (exceto músicas 5 e 12,
produção DJ Heliobranco). Com um
ritmo dançante e uma vibe positiva,
as letras trazem mensagens de
empoderamento feminino, além da
reflexão sobre o lugar do jovem
preto e periférico no Brasil e no
mundo. O álbum tem 12 faixas,
disponível em todas plataformas de
streaming. O álbum PRETA
PODEROSA está disponível no site e
na loja da Gringos Records, na
Galeria 24de Maio. No Youtube,
canal Rose MC Oficial, você
encontra o videoclipe das músicas:
“Preta Poderosa”, “Nocaute” e
“Dança Comigo”. 
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Carreira 
Rose MC iniciou sua carreira em 1983, como B.Girl, dançando na 
TOCO Disco Club, na Vila Matilde, SP, lá conquistou seu primeiro
prêmio 
de dança sendo a única mulher do seu grupo e foi apelidada pelo DJ
Iraí 
Campos: ”a mina do Break”. Surgiu então uma paixão pela cultura de 
rua, que começava a se popularizar aqui no Brasil. Rose MC também 
frequentava a Rua 24 de Maio, com Nelson Triunfo e Funk Cia. Foram 
muitos shows e participações como dançarina, no entanto, em 1988, 
Rose decidiu ingressar na Universidade. Como não havia políticas 
públicas, precisou abrir mão dos ensaios e bailes, para trabalhar nos 
finais de semana também, para pagar a Faculdade e comprar
materiais 
e livros. Se matriculou no curso de Artes da Faculdade de Belas Artes, 
em São Paulo, onde estudou Educação Artística e Habilitação em Artes 

 Em setembro de 2023, lançou seu segundo
álbum: ROSE MC 60 – Pioneira, Única e
Sexagenária, uma compilação de músicas
desde o início da sua carreira, que agora se
encontram em todas plataformas de
streaming. Em breve, lançamento do
videoclipe da música PAIXÃO BANDIDA, com
Produção Musical refeita pelo produtor
original MAD ZOO.
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https://open.spotify.com/intl-pt/artist/2l5subcQrNOWbaUkTXLsvh?si=OY38g_6MRAWh26xvgJlK0Q
https://instagram.com/rose_mc83?igshid=NGVhN2U2NjQ0Yg==
https://www.facebook.com/rose.rocha.1840?mibextid=ZbWKwL
https://youtube.com/@ROSEMC83?si=R_WRc8oIbk8SLwHX
http://www.roserapper.com/


PAULISTA HIP HOP
Paulista hip Hop começou a compor suas letras de rap
em cárcere
privado na DETENÇÃO DE OSASCO no ano de 2017.

Quando em liberdade iniciou sua nova caminhada a
procura de estúdio em  São Mateus, zona leste de São
Paulo gravou sua primeira música,
CONSEQUÊNCIAS. Desempregado, entre o crime e o
sonho opinou
pelo sonho de cantar rap, pela falta de oportunidade
começou a
recolher reciclagens para continuar a gravar as músicas.

PAULISTAPAULISTA
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E mesmo diante de dificuldade, e de pessoas que não acreditaram no seu
potencial, ele conseguiu gravar 9 músicas e concluiu 3 vídeo clipes . Em
breve Paulista hip Hop estará lançando seu primeiro CD.
Entre todos os seus trabalhos, os mais citados:

- Consequências
- 5 do mês 2
- Filho Pródigo
- Macabro
- Eu não vigiei
- Quem pode narrar
Release de Paulista Hip Hop em 2020

HIP�HOPHIP�HOP

https://www.instagram.com/paulistahiphop
https://www.facebook.com/profile.php?id=100004402986223&mibextid=ZbWKwL
https://www.youtube.com/watch?v=1JOQHNLVJzA


De momento o grupo encontra-se muito ativo com
participações em entrevistas em TV’s e rádios, bem
como em
eventos culturais. O grupo tem trabalhando neste
momento
em estúdio na produção da sua 4a EP intitulado

BiG NUMBERZ é fundado como grupo no dia 25 de Setembro
de 2018, na altura composto por Jizzo e Sacer Dollar. A data
do início das atividades foram disponibilizadas o 1o vídeo
oficial “Feeling” e a música “Preparados para a guerra”.
Tema
que fez parte da 1a EP. “Cidade controlada EP.” Esta
composta
por 8 faixas.

Em seguida em 2019 a BIG NUMBERZ
lança a 2a EP de nome

“Arriscar” composta por 5 faixas,
onde foi anunciada a

colaboração de um novo membro que
passou a fazer parte

integral o grupo de nome Paciência
Moiane, onde oferecemos

ritimos diversificados para o público
em geral.

Na necessidade de oferecer uma dinâmica diferente ao
grupo,
este apresentou se ao mercado com a sua 3a EP “Melhor
amigo” de género Trap Gospel, onde o grupo agradece a Deus
pelos anos de trajetória. Nesta EP a BIG NUMBERZ contou
com a participação de novos membros integrantes no grupo
como o Gutta Fye, PegaLev e Skw!n Dowg. Nesta época o
Skwin além de rapper também apresentou-se como produtor
e passou a ser o produtor oficial do grupo.



“A caminhada
EP” que vira a ser concebida
em um momento em que o
grupoassinou um contrato
com a gravadora Circuit
Power do
Brasil e por sua vez
encontra-se engajado no
processo da
criação do seu 1o álbum com
o mesmo tema “A
caminhada”.

Objetivos do grupo:
• Edificar a sociedade através da
música com
mensagens positivas e
motivadoras
• Fortificar o intercâmbio
cultural alem fronteiras
• Participação activa ao
impoderamento social
• Capacitar os jovens ao
empreendedorismo para
garantir a sustentabilidade da
sua família

NOTAS:
De salientar que o grupo apresenta temas pontualmente de intervenção social, motivados
pelas datas e acontecimentos diversos no nossocotidiano.
Grupo activo pelas suas composições próprias earticuladas de forma divina na graça do Senhor.
Grande parte se não todos os trabalhos do grupopodem ser localizados nos canais social(YouTube,
Facebook), contendo 11vídeos oficiaisonde poderam encontrar os mais destacados
como:
• Aleluia enjoy
• Povo no poder
• Eu sei
• Cidade controlada
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https://www.facebook.com/BIGNUMBERZ?mibextid=ZbWKwL
https://www.instagram.com/jizzopacbignumberz?utm_source=qr&r=nametag
https://www.youtube.com/@bignumberz7749
https://wa.me/message/3IEUOSDON4S5J1


A mais de 3 décadas o grupo com esta formação
entre amigos da comunidade achou na música
uma forma de protestar sobre políticas
descriminação falta de inclusão social na periferia
da
zona sul de São Paulo.
Neste decorrer o grupo realizou diversas
composições dentre elas Descansa o Revolver , A pé
pela cidade, Lembranças entre outras que vem
alavancando o grupo com diversas parcerias
dentro e fora da comunidade.

O grupo durante este tempo passou por diversas
transformações entre entradas e saídas de

integrantes deixando assim a formação atual entre JB,
Marcelo , Tiquinho e Nego Lú os

integrantes os quais realizam novos projetos e
parcerias tal como composições novas

trazendo assim conhecimento de todos as suas letras.

Inicio de 1990 surgiu a formação inicial do
grupo VPN, com músicas voltadas a

comunidade do Jd Edith, as letras e composição
da época ainda se encontram atuais.



Nascido e criado na favela do Jd Edith Brooklin Zona Sul de São Paulo, iniciou sua
carreira no mundo do Hip Hop em meados de 1989, com grandes influências

musicais tal como Michael Jackson, Snoop Dog, Sabotage, Thaíde Dj Hum entre
muitos outros,formou o grupo Bombetas do Rap juntamente com seus amigos de

infância Mauro( Malcon), Adair (Dj Latinha) Washington ( Nenê) no decorrer
começaram a realizar alguns shows e viram a necessidade de mudar o nome do o

grupo acabou se desfazendo.

E por se destacar em meados de 2015 foi convidado por Clever (JB) à participar do
grupo VPN Visão do Povo Negro onde permanece desde então JB , Tiquinho,

Marcelo e Nego Lú também amigos de infância e moradores da favela.
Nesta caminhada o grupo participou de diversos shows com grupos famosos,
tal como RZO,Cascão, Negro Chique, Facção.central até com o internacional

Wutangclan

Teve participação do Prêmio Huts os melhores do ano e Stillo Radical.
Com grande visibilidade a convite dos filhos do Sabotage vem participando

desde o inicio de todos os tributos e homenagens e festivais do Sabota.

NEGO LÚ
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https://instagram.com/negoluvpn37454961?igshid=NGVhN2U2NjQ0Yg==
mailto:luciano852@gmail.com
https://www.facebook.com/luciano.pinto.3745496


Marcelo Januário de Souza, descendente de Nordestino, nascido em 12/06/1978
em Minas Gerais .

Criado por sua Vó assim que nasceu na Comunidade do Jardim Edith Brooklin zona sul de
São Paulo , onde cresceu e vive até hoje .

Foi sempre bem eclético com músicas,na época frequentava vários bailes, dentre eles o
Balanço black e pelo passinho foi contagiado.

Foi convidado a participar do VPN por JB e meu irmão Dudu em meados dos anos 90.
Nesta época já ia aos eventos dos Bombetas do Rap , com Nego Lu que hoje é Integrante

do VPN Adair, Luis Brinquinho e Mauro eles eram a Referência do Rap Nacional na
Quebrada.

Me inspirei muito Racionais Mcs , Thaide DJ Hum , Snoop Dog , Piano Negro, entre vários
do Dinamite internacional ,

Aos finais de Semana nos íamos na galeria já no VPN na Gringos Comprávamos as
melhores base pra cantarmos nos eventos.

Depois disso começamos a nos destacar e fazer shows com vários Grupos Nacionais e até
internacionais levando a nossa Realidade vivida nas ruas e Gueto do Brooklin.

Hoje temos uma Associação Cultural Familia Brooklin Sul onde Levamos Músicas pras
comunidades locais entre elas o Rap o Hip Hop.
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MARCELOOCO

https://instagram.com/marcelocovpn?igshid=NGVhN2U2NjQ0Yg==
mailto:Marcelojanuario221@gmail.com
https://www.facebook.com/marcelo.januario.188?mibextid=ZbWKwL
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Erinaldo esse e meu nome ,nascido e criado na zona sul de São Paulo ,filho de nordestino
assim me apresento.

Tenho como inspiração da década de 90 o rap nacional ,aquele da própria quebrada .
Pois o rap no Brooklyn veio pesado e com muita qualidade nos anos 2000 .

Com todo esse cenário de poesia em letras e muitas histórias que se cruzavam com as
minhas também.

Ai foi quando conheci os manos Nasa , Walter ND , Dudu Mauro,Tio Roger, JB e Neguinho
que na verdade ja conhecia pois crescemos no mesmo role mesma escola.

Os grupos RDG Revolucionários do Gueto,RP Rap Pesado , grupo do Neuton na época
grandes inspirações também.

Logo após um tempo formou-se o grupo atual com os integrantes JB , Marcelo e depois veio
o Nego Lu.

Tendo como inspiração os raps da quebrada como Negros Ativos ,RDG ,Sabotage, Charlie
Brown ,Racionais ,e com o próprio VPN.

Nosso grupo se destacou e participamos de diversos eventos tais como todos os tributos
Sabotage a convite de seus filhos.

TIQUINHO

https://instagram.com/vpnsul?igshid=NGVhN2U2NjQ0Yg==
mailto:ticovpn@hotmail.com
https://www.facebook.com/tico.vpn?mibextid=ZbWKwL


Em 1989 ainda frequentava a casa do velho amigo Chico o nego adorava comprar discos
tais como Fat Boy e LL Cool J e isso já me conquistava e assim o meu gosto pelo estilo foi

crescendo
Comecei a curtir Racionais Mcs , Thaíde ,Metralha

Na década de 90 Surgiu Bombetas do Rap Sabotagem eu sempre presente
Assim cada vez mais fui me envolvendo no mundo do Hip Hop e o Rap

Em 1998 convidado para cantar no grupo VPN Visão do Povo Negro só tinha 2 músicas
escritas.

Nos destacamos e o nosso saudoso Sabotage compareceu a Corporação Palmeiras dentre
diversos grupos de Rap conseguimos mostrar nosso trabalho

E me dediquei escrevi diversas músicas tal como Do Edith ao Capão um de nossos grandes
sucessos.

Nosso grupo deu início com Dudu, Nasa , Nelson Baraca e Magrão
Com tempo felizmente fiz parceria com Sabota,Cellox,Detentos do Rap, DBS

Consciência humana, Rota de Colisão
Realizamos uma participação em um Curta metragem Crianças Invisíveis.

Nesta caminhada o grupo participou de diversos shows com grupos famosos, tal como
RZO,Cascão, Negro Chique, Facção.central até com o internacional Wutang-clan

Junto com os. filhos do Sabota fomos requisitados a realizar diversas apresentações em
todos os tributos , homenagens e festivais.

Saímos na revista da época chamada Rap New tivemos Convite para abrir show dos
Racionais.

Trilhamos pouco mais de 20 anos nesta caminhada hoje com a formação atual Tiquinho,
Marcelo , Nego Lu e eu JB.
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BROONX
(CLEVER)

https://instagram.com/vpn_brooklin_sul?igshid=NGVhN2U2NjQ0Yg==
mailto:luciana14pn@gmail.com


Maurício Marques 
Maurício Marques
 
Desde pequeno sempre foi muito apaixonado
pela dança e na escola,  entre uma aula e outra
aproveitava o tempo livre  para dançar e
aprender novos passos, com muita alegria a
qual contagiava a todos ao seu redor.
Na primeira oportunidade que teve, foi fazer
aulas/oficinas de dança que tinham em sua
cidade e com isso se destacou tanto que o
próprio professor o chamou para auxilia-lo.
Com tudo isso, Maurício foi crescendo e junto
com ele a vontade de ganhar o Mundo também
e mostrar o seu talento. 

Reconhecimentos:
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Aos 18 anos já dava aulas em
academias e escolas de dança
de sua região e cidades
vizinhas. Isso sem contar que
quando havia eventos em sua
cidade , sempre era chamado
para fazer apresentações, o que
lhe deu a chance de participar
de um concurso, ganhando o
primeiro lugar e uma viagem de
Cruzeiro, no qual o mesmo mais
tarde teve a chance de
trabalhar e hoje morar na
Itália, mostrando seu talento e
carisma através da dança.

Maurício Marques 

https://instagram.com/mauricio.2m?igshid=NzZlODBkYWE4Ng==
https://instagram.com/glamourbrasilshow?igshid=OGQ5ZDc2ODk2ZA
https://instagram.com/mauri_cio30?igshid=OGQ5ZDc2ODk2ZA
https://www.facebook.com/mauricio.marques.505
https://www.facebook.com/profile.php?id=100086118422965


GRUPOGRUPO
TEMÁTICATEMÁTICA  

GRUPO “TEMÁTICA” COMPOSTO POR 4 (Quatro) INTEGRANTES
 Thauan (ODI) , Maicon (WEST) , Jocélia Pires (JÔ) , Gerson (DJ GESS)

TEMÁTICA UMA SURPREENDENTE NOVIDADE PARA O CENÁRIO DO
HIP HOP NO 
BRASIL, ESSE GRUPO SURGE NA CIDADE DE OSASCO, EM MEADOS DE
27 DE 
NOVEMBRO DE 2016 SINTONIA PERFEITA. O GRUPO TEMÁTICA VEM 
MOSTRANDO A REALIDADE DAS PERIFERIAS EM FORMA DE POEMAS E
CANÇÃO 
ONDE PRETENDEM AGREGAR NA VIDA DOS BRASILEIROS A
REALIDADE EM 
FORMA DE RAP.

GRUPO TEMÁTICA ESTÁ TRABALHANDO NA
PRODUÇÃO DO SEU DISCO, E 
PARTICIPANDO DE EVENTOS CULTURAIS PARA
DIVULGAÇÃO DO SEU 
TRABALHO,QUE JÁ SE ENCONTRA DISPONIVEIS EM
ALGUMAS PLATAFORMAS.

O SINGLE "RAP É MAIS” É PROVA DISSO, PRESENTE
NO REPERTÓRIO DE SUAS 
APRESENTAÇÕES.

O GRUPO TEMÁTICA MARCOU PRESENÇA
EM PALCOS DENTRO E FORA DE 
OSASCO, COMO ITAPEVI, POA, CAMPO
LIMPO PAULISTA, TABOÃO DA SERRA, 
JANDIRA E NO MEMORIAL DA AMÉRICA
LATINA 

O CARISMA E BOM COMPORTAMENTO DE
TODOS, SINCERIDADE DO GRUPO É 
UM DOS ITENS QUE DIFERENCIA NAS
QUEBRADAS, CONTAGIANDO O PÚBLICO 
DO RAP ONDE PASSA. 
● CLASSIFICAÇÃO: LIVRE

O GRUPO "TEMÁTICA" COMPOSTO POR 4 (QUATRO) INTEGRANTESO GRUPO "TEMÁTICA" COMPOSTO POR 4 (QUATRO) INTEGRANTES  
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https://www.instagram.com/tematicaoficial/?hl=pt-br
https://www.youtube.com/@TematicaOficial


Meu nome é Elizana santos, mas
conhecida como Eliza tenho 21 anos,

sou baiana natural de Salvador-Ba,
atualmente morando em São Paulo.

 
Eu me mudei para são Paulo no ano
de 2020 com o propósito de ter mais

oportunidades e visibilidade para
realizar o sonho de ser Modelo que,

na verdade, é a forma de realizar um
sonho ainda maior 

ModeloModelo  ElizaEliza

 que é mostrar e incentivar garotas como eu
que vieram do recôncavo baiano sem
acreditar que nós podemos sim ocupar
qualquer lugar, mesmo sendo mulheres
pretas de periferia, para mostrar que nós
mulheres juntas somos mais fortes, que nós
sendo pretas somos lindas e maravilhosas e
que vamos, sim, ocupar nosso lugar seja ele
qual for.
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Eleita miss regional Jundiaí 2023/2024 pela
produção Brasil. E homenageada pelo
memorial da América latina com o prêmio
internacional iberoamericano a lá
trayectoria El nevado solidário de oro 2023.

https://instagram.com/elizanasantos18?igshid=MW9ybWw3anl4anIzdg==
https://instagram.com/elizanasantos18?igshid=MW9ybWw3anl4anIzdg==


ValériaValéria K Kudakaudaka  

 @valeria_kudaka
 @val_foconasaude

Sobre a modelo e influencer

Me chamo Valéria Kudaka, Miss Paulista Gold 2023. Sou criadora de conteúdo com o
objetivo de compartilhar aos meus seguidores atitudes para ressignificar a vida, dar
a si mesmo a oportunidade de transformar algo ruim em algo positivo e continuar
vivendo com esperança, motivação, otimismo e entusiasmo. Sou apaixonada por
moda e acredito que a beleza é uma junção de boa alimentação, atividade física e
amor próprio. Tenho 51 anos Profissional de TI, formada em Tecnologia da
Informação (MBA em Business Intelligence). Atualmente estou dividindo minha
atenção na carreira artística e profissional de TI.

 “FOCO NO AUTOCUIDADO COM A BELEZA DE DENTRO PARA FORA.
SEMPRE TRANSFORMAR ALGO RUIM EM ALGO POSITIVO.”

AMOR-PRÓPRIO

https://www.instagram.com/valeria_kudaka/
https://www.instagram.com/valeria_kudaka/
https://www.instagram.com/valeria_kudaka/


Tereza Gomes 
Tereza Gomes da Silva natural doTereza Gomes da Silva natural do
Amazonas atualmente mora emAmazonas atualmente mora em
São Paulo, trabalha como modeloSão Paulo, trabalha como modelo
comercial para first models, vemcomercial para first models, vem
desfilando para lojas e algunsdesfilando para lojas e alguns
estilistas como Ricardo Gringo,estilistas como Ricardo Gringo,
Cris e Jair da mockup, M vitalCris e Jair da mockup, M vital
trajes a rigor e desfilou no festivaltrajes a rigor e desfilou no festival
iberoamericano para a marcaiberoamericano para a marca
Zolé, também foi modeloZolé, também foi modelo
fotográfica para ótica week e parafotográfica para ótica week e para
loja budju acessórios femininos.loja budju acessórios femininos.

gomesdasilvatereza508@gmail.com





Me casei e tive uma família deixando de
lado meu sonho aos 35 anos voltei
participando de um concurso de miss e
realizando sonhos passado com desfiles
de moda, fotos, programas de tv e até
mesmo algumas premiações e revistas!

(11) 958946470(11) 958946470
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https://www.instagram.com/ca.mila6032?igsh=aXYxaGE3N2w5azk2
https://www.facebook.com/profile.php?id=100008425870894&mibextid=ZbWKwL


Desfile pra HCF
Desfile pra Expo Noivas
Desfile pro Estilista Samuel Almeida 
Desfile pra Mocap

Altura: 1.70m
Peso: 26
Sapato: 37
Manequim: 38
Quadril: 94
Cintura: 80
Busto: 89

GabrielaGabriela  THAISTHAIS



Modelo Andreza Costa 28 anos, éModelo Andreza Costa 28 anos, é
nascida da cidade de São Paulo SP danascida da cidade de São Paulo SP da
zona Sul de Interlagos. Está nazona Sul de Interlagos. Está na
carreira artística a mais de 2 anos nocarreira artística a mais de 2 anos no
mundo da moda!!mundo da moda!!                                                              ÉÉ
agênciada pela agência Fórum Modelagênciada pela agência Fórum Model
em São Paulo.em São Paulo.
  Em Novembro de 2022 ganhouEm Novembro de 2022 ganhou
umas das suas primeiras prestaçõesumas das suas primeiras prestações
pelo seu trabalho como modelo foipelo seu trabalho como modelo foi
umas das ganhadora do concursoumas das ganhadora do concurso
Beleza Negra que recebeu seu títuloBeleza Negra que recebeu seu título
de segundo lugar na premiação dode segundo lugar na premiação do
evento.evento.  

Andreza CostaAndreza Costa

Logo após foi reconhecida e recebendoLogo após foi reconhecida e recebendo
seu segundo prêmio Internacional o Iberoseu segundo prêmio Internacional o Ibero
Americano como modelo no ramo daAmericano como modelo no ramo da
moda, também recebeumoda, também recebeu    um certificadoum certificado
direto de Portugal que recebeu o seu títulodireto de Portugal que recebeu o seu título
de Diva Glam Internacional.de Diva Glam Internacional.
  Em setembro de 2023 a modelo teve umEm setembro de 2023 a modelo teve um
convite de participar de um desfileconvite de participar de um desfile
Beneficente pelo projeto Madrinhas PorBeneficente pelo projeto Madrinhas Por
Amor e nesteAmor e neste    evento teve um grandeevento teve um grande
concurso de desfile, e a modelo ganhouconcurso de desfile, e a modelo ganhou
em 1°Lugar, e teve o grande título comoem 1°Lugar, e teve o grande título como
embaixadora do projeto.embaixadora do projeto.
  A modelo recentemente ganhou o troféuA modelo recentemente ganhou o troféu
Internacional festival Ibero-AmericanoInternacional festival Ibero-Americano
fibac pela paz que ocorreu no Céu Jaçanã.fibac pela paz que ocorreu no Céu Jaçanã.
  Portanto Atualmente atua como modeloPortanto Atualmente atua como modelo
fotográfica, participa em jobs, desfiles,fotográfica, participa em jobs, desfiles,
concurso, participações em eventos.concurso, participações em eventos.                                     
Hoje vem se dedicando a carreira deHoje vem se dedicando a carreira de
modelo e vem se destacando cada vezmodelo e vem se destacando cada vez
mais com sua beleza e postura emais com sua beleza e postura e
naturalidade.naturalidade.

andrezacostads@gmail.com



Modelo há 3 anos, deseja viver a inspiração da belezaModelo há 3 anos, deseja viver a inspiração da beleza
que vem de dentro e deseja tambémque vem de dentro e deseja também    inspirar outrasinspirar outras
mulheres que descobrem na maturidade omulheres que descobrem na maturidade o
renascimento para a plenitude, resultado de umarenascimento para a plenitude, resultado de uma
parcela da caminhada que já aconteceu e muitoparcela da caminhada que já aconteceu e muito
ensinou. Viajante há dois anos, descobre o mundo,ensinou. Viajante há dois anos, descobre o mundo,
descobre o seu mundo. Trilhando as novidades,descobre o seu mundo. Trilhando as novidades,
vivendo as variedades.vivendo as variedades.
  Escreve nas horas vagas e em breve, lançará seuEscreve nas horas vagas e em breve, lançará seu
primeiro livro "Outono em Viena", romance queprimeiro livro "Outono em Viena", romance que
aprofunda o significado do ser mulher na meia idade,aprofunda o significado do ser mulher na meia idade,
descobrindo-se a cada transformação.descobrindo-se a cada transformação.
"Como disse uma vez o psicanalista Contardo Caligaris:"Como disse uma vez o psicanalista Contardo Caligaris:
Não quero ser feliz, quero é ter uma vida interessante.Não quero ser feliz, quero é ter uma vida interessante.
Aos 40 anos, já vivi o suficiente para me desprender deAos 40 anos, já vivi o suficiente para me desprender de
uma busca de vida pela felicidade,uma busca de vida pela felicidade,    essa felicidadeessa felicidade
fantasiosa que nos é vendida na juventude. Quandofantasiosa que nos é vendida na juventude. Quando
jovens, insistimos em encontrar o pote de ouro ao finaljovens, insistimos em encontrar o pote de ouro ao final
do arco-iris. Aos 40 já compreendo que os potes dedo arco-iris. Aos 40 já compreendo que os potes de
ouro são ofertados na caminhada, essa que fazemosouro são ofertados na caminhada, essa que fazemos
corajosamente ao longo da vida, sabendo que haverácorajosamente ao longo da vida, sabendo que haverá
tempos e momentos de sorrir e chorar, emocionar-se etempos e momentos de sorrir e chorar, emocionar-se e
alegrar-se, ganhar e perder, descontruir e construir dealegrar-se, ganhar e perder, descontruir e construir de
novo, quantas vezes o tempo da vida permitir."novo, quantas vezes o tempo da vida permitir."

AlmeidaAlmeida  AnaísaAnaísa
Anaísa Fallaci de Almeida ou simplesmenteAnaísa Fallaci de Almeida ou simplesmente
Anaísa Almeida! Psicóloga, Cantora, Modelo,Anaísa Almeida! Psicóloga, Cantora, Modelo,
ama viajar e escrever nas horas vagas. Comama viajar e escrever nas horas vagas. Com
40 anos, completos em 8 de novembro,40 anos, completos em 8 de novembro,
Anaísa acredita no empoderamento femininoAnaísa acredita no empoderamento feminino
e nas múltiplas possibilidades de ocupare nas múltiplas possibilidades de ocupar
espaços e transitar pela vida, fluindo atravésespaços e transitar pela vida, fluindo através
de lugares em que mulheres anteriormentede lugares em que mulheres anteriormente
tiveram seus percursos existenciaistiveram seus percursos existenciais
restringidos. Psicóloga há 15 anos, facilitarestringidos. Psicóloga há 15 anos, facilita
processos de autoconhecimento paraprocessos de autoconhecimento para
pessoas também interessadas em voar epessoas também interessadas em voar e
evoluir. Cantora há 10 anos, compõe e louvaevoluir. Cantora há 10 anos, compõe e louva
músicas cristãs, vivendo na música e na arte,músicas cristãs, vivendo na música e na arte,
as possibilidades infinitas de conexão comas possibilidades infinitas de conexão com
Deus e com a Criação de formaDeus e com a Criação de forma
incomensurável. Tem 5 álbuns de músicaincomensurável. Tem 5 álbuns de música
cristã gravados e realiza, desde 2016, ocristã gravados e realiza, desde 2016, o
Projeto Missionário Sede de Almas, açãoProjeto Missionário Sede de Almas, ação
social que leva música, alegria e doaçõessocial que leva música, alegria e doações
para crianças, adolescentes, adultos e idosospara crianças, adolescentes, adultos e idosos
em São Carlos-SP.em São Carlos-SP.

Redes sociaisRedes sociais  

@anaisafallaci@anaisafallaci @projeto.sededealmas@projeto.sededealmas @brilhaalma.psi@brilhaalma.psi

https://instagram.com/anaisafallaci?igshid=OTFmYnM0cnJsM2R4
https://instagram.com/projeto.sededealmas?igshid=OGJsNnh2bjNub2Ri
https://instagram.com/brilhaalma.psi?igshid=MWd4cTU2OHIzcmRteQ==


Aline De BonaAline De Bona
Aline De Bona, nascida em 1976 noAline De Bona, nascida em 1976 no
Rio/ Brasil, 6° filha de 7, mãe de 3Rio/ Brasil, 6° filha de 7, mãe de 3
filhos e 2 netas.filhos e 2 netas.    Há 27 anos naHá 27 anos na
Suíça, perfeitamente integrada, falaSuíça, perfeitamente integrada, fala
o alemão fluente. Formou-se emo alemão fluente. Formou-se em
auxiliar de enfermagem pela SRK,auxiliar de enfermagem pela SRK,
profissão que exerceu por algunsprofissão que exerceu por alguns
anos, em paralelo a administraçãoanos, em paralelo a administração
da sua empresa de Catering “Noitesda sua empresa de Catering “Noites
Cariocas” que animou as noites eCariocas” que animou as noites e
festas de Berna, capital da Suíça.festas de Berna, capital da Suíça.

Seu forte é a comunicação eSeu forte é a comunicação e
interação com o público,interação com o público,
sendo assim, adquiriusendo assim, adquiriu
muita experiênciamuita experiência
trabalhando emtrabalhando em
restaurantes e no comércio,restaurantes e no comércio,
foi subgerente defoi subgerente de
supermercados e hojesupermercados e hoje
trabalha como Consultoratrabalha como Consultora
de vendas na loja Swarovskide vendas na loja Swarovski
em Berna.em Berna.
Como o desenvolvimentoComo o desenvolvimento
humano e a escrita semprehumano e a escrita sempre
a encantou,a encantou,    Aline fez váriasAline fez várias
formações, dentre elas oformações, dentre elas o
Reiki e a Numerologia comoReiki e a Numerologia como
também formou-se comotambém formou-se como
Palestrante, CEHPalestrante, CEH    (Coach(Coach
emocional humanizado) eemocional humanizado) e
PNL (programaçãoPNL (programação
neurolinguística) e fez cursoneurolinguística) e fez curso
de Escrita terapêutica.de Escrita terapêutica.  



Aline é membro oficial da ALALS (Academia de Letras eAline é membro oficial da ALALS (Academia de Letras e
Artes Luso-Suíça ) e da Entidade Cultural Rede SemArtes Luso-Suíça ) e da Entidade Cultural Rede Sem
Fronteiras que abriram várias portas para o mundo daFronteiras que abriram várias portas para o mundo da
Literatura e Cultural.Literatura e Cultural.  
Aline foi premiada em Setembro de 2023 como “ MelhorAline foi premiada em Setembro de 2023 como “ Melhor
Escritora Brasileira no Mundo ", premiação queEscritora Brasileira no Mundo ", premiação que
aconteceu pela primeira vez na história, dentro doaconteceu pela primeira vez na história, dentro do
Parlamento Britânico, patrocinado pela revistaParlamento Britânico, patrocinado pela revista
Highprofile.Highprofile.  
Atendendo ao grande interesse do público, Aline estáAtendendo ao grande interesse do público, Aline está
lançando a sua mentoria de escrita, ensinando aoslançando a sua mentoria de escrita, ensinando aos
interessados a contar suas histórias, curá-las e escreverinteressados a contar suas histórias, curá-las e escrever
e lançar seu primeiro livro.e lançar seu primeiro livro.  
E os projetos de início de ano, ela estará lançando aE os projetos de início de ano, ela estará lançando a
tradução do seu livro em 3 línguas, alemão, inglês etradução do seu livro em 3 línguas, alemão, inglês e
espanhol.espanhol.
Com as suas histórias e exemplos de superação eCom as suas histórias e exemplos de superação e
resiliência, Aline tem como objetivo, impactar a vida dasresiliência, Aline tem como objetivo, impactar a vida das
pessoas, mostrando que, se ela conseguiu, todos quepessoas, mostrando que, se ela conseguiu, todos que
realmente quiserem também conseguem.realmente quiserem também conseguem.
Como costuma dizer, ela está em busca da melhorComo costuma dizer, ela está em busca da melhor
versão de si mesma e pretende levar o máximo deversão de si mesma e pretende levar o máximo de
pessoas possível com suas histórias!pessoas possível com suas histórias!

Redes sociaisRedes sociais  

https://www.instagram.com/alinedebona_escritora?igsh=MWR5bWRnZmFsYTBodQ==


 Curto rap a muitos anos e faço rap a 4 anos descobrir um novo refúgio quando eu achava que
estava perdido vou lança o primeiro álbum com 12 música e tenho algumas participações poraqui
na zona oeste em Barueri na quebrada do engenho novo vim do Pernambuco com 10 anos e a vida
pra mim e pra minha família sempre foi muito difícil agente morol em algumas casas mas graças a
Deus meus pais conseguram a deles e venho lutando pra conseguir viver um dia somente da
música (rap). minha raiz é o boombap
Mas também faço outras vertente

ISACKISACKISACK         OISKOISKOISK

O rap me ensinou literalmente o que não se aprende na escola eu sou muito grato por
ganhar tempo escrevendo e gravando minhas músicas. eu acredito em Deus e sei que o

que e de cada um será consumido por direito. agradeço a revista guia digital por me
proporcionar em estar com os monstros e as monstras do rap nacional.

O rap é muito real e muito fiel e tem muita história pra contar, porisso me identifiquei
logo quando conheci 

Meu nome é Renildo isack
Paulino de Lima, conhecido
como Isack Oisk, 
Natural de Pernambuco tenho 3
filhos, sou casado, tenho 35 anos

SIGA AS 
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https://youtube.com/@isackoisk4548?si=m2PWVMERYa59rRv_
https://instagram.com/isackoisk?igshid=YTQwZjQ0NmI0OA==
https://www.facebook.com/isack.lima.986?mibextid=ZbWKwL
https://open.spotify.com/track/1yj9KQ2DtbvKGOCK8qwllw?si=oP0xZSKPQLu5ft7dQBKTXw


"Fiz algumas amizades com
grupos de Rap até que me
interessei a criar o meu
chamado na época de DRN
discípulos do Rap nacional
mas durou pouco.
 Em 2002 foi formado um novo
grupo Banca linha de frente
onde participamos de vários
eventos festivais uma linda
trajetória gravamos um CD
muito bom foi produzido por
Carlinhos kokó unic Studio na
época.
a nossa periferia
promovemos eventos sociais
também.."

Renato de Souza Nascimento 

Nome artístico: Nato do Gueto guiado por Deus 
Início da minha trajetória foi em 1998 onde
comecei a escrever algumas músicas 

NATO DO GUETO 



Iniciando um novo trabalho solo
Meu contato: (11) 987659228 
Renato de Souza Nascimento

Em 2022 foi formado o grupo Fatos doEm 2022 foi formado o grupo Fatos do
Gueto eu Renato de Souza NascimentoGueto eu Renato de Souza Nascimento
junto com o Rodrigo Cardoso de Souzajunto com o Rodrigo Cardoso de Souza
e seguindo até hoje a caminhadae seguindo até hoje a caminhada
vários eventos sociais em prol a nossavários eventos sociais em prol a nossa
periferia promovemos eventos sociaisperiferia promovemos eventos sociais
também.também.

Isso é um pouco da minha históriaIsso é um pouco da minha história
como artista.como artista.
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22023 foi um ano de lutas e023 foi um ano de lutas e
conquistas graças a Deusconquistas graças a Deus
Participei de vários projetosParticipei de vários projetos
sociais em prol as comunidadessociais em prol as comunidades  
carentes.carentes.

Este ano não vai ser diferenteEste ano não vai ser diferente
Já estou com algumasJá estou com algumas
composições finalizadas prontascomposições finalizadas prontas
para produzir Renato de Souzapara produzir Renato de Souza
NascimentoNascimento

Com a paz em nossas vidasCom a paz em nossas vidas
refletirmos no momento mesmorefletirmos no momento mesmo
  sabendo só temos que acreditarsabendo só temos que acreditar
em viver uma nova históriaem viver uma nova história
  sem ter medo de chorar.sem ter medo de chorar.

Ass: Nato do GuetoAss: Nato do Gueto

https://www.facebook.com/profile.php?id=100075140645857&mibextid=ZbWKwL
https://instagram.com/souzanascimento.renato?igshid=MTFwNmFzZGZtanFwbg==


Guécco MenGuécco Men  
Músico brasileiro: Marcelo F. Juvêncio 

Nascido em São Paulo / Zona Norte. 

Conduz seu próprio trabalho musical atualmente em carreira solo, após
outros projetos anteriores O Artista diz não se lembrar de estar fora da 
cena musical em toda sua vida, tendo como referência em sua infância seu
Pai, que era músico envolvido com banda junto com seu irmão na época. 

O artista revela que
acredita que isso o faz ter
no sangue um
encantamento pela música. 
Que hoje o revelou no
mundo artístico 
como músico e
compositor profissional. 



Guécco MenGuécco Men  

Seu envolvimento com musical lhe da firmamente desde
a época dos anos 90, Onde començou Juntos com seus
dois irmão mais novos,  como dançarino, Break, B-boys,
passos marcado em grupos que na época estava em alta.
Acompanhando os eventos como no vale do Anhagabaú,
Praça da Sé etc.. 

Ja tinha Nelson Triunfo como referencia entre
outro chegou também em hora participar 



Lançar um CD imdependente de codinome Coexistência que teve
a participação ( Feat) 
de Edy Rock, um dos integrante do Grupo Racionais Mcs. O Artista
foi se dividindo nestes projetos por algum tempo, 
Depois Guéccomen acabou se afastando da banda Leões de Israel 

e seu irmão prossegue firme
e cada vez mais forte na
banda até os dias
atuais. 
O Artista volta a se ausentar
mais uma vez da cena
musicas por mais uns anos.
Por motivos familiar pessoal. 

E ao passar do tempo Gueccomen
recebe um convite insistentemente de
um amigo, chamado Dj Hunter Produtor
de Beats tendo alguns dos maiores Rit
em sua carreira, para fazer um som de
forma diferenciada nas características
de Rap com Rimas e as atualidades do
Trap com um sugestão Reggae. 

Guéccomen volta desta vez para cena com entusiasmo após
a proposta deste novo projeto que lhe foi oferecido, Desta

vez ele volta como MC em carreira solo no trazendo em
nome o seguimento de TrapReggae 



Após isso em anos seguintes, se tornou Rapper
acompanhado de seus dois irmãos
e desta vez com mais um amigo de infância, que por vez
teve uma participação fundamental, Um como DJ e os
outros dois em parceria como MCs  

Formando um Grupo de Rap chamado Decreto Lei
Participaram em muitos eventos e Campeonatos em
muitas cidades 
de Sp, como produtoras Chic Show - Zimbabwer -
Black Mad - Kaskatas 

em casa de eventos renomeadas da época
desde a Norte, Sul, Leste a Oeste

Sempre com muita maestria, trazendo
muitas experiência em sua vida. 
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https://k.kwai.com/u/@gueccomen/AFijtC3U
https://www.tiktok.com/@gueccomen?_t=8fG0TQPLwTm&_r=1
https://odysee.com/@gueccomen311:e?r=GSPvJMh6FRs3tTK3QwkJGMumLwx14X8K
https://instagram.com/gueccomen?igshid=NjIwNzIyMDk2Mg==
https://youtube.com/@gueccomen311?si=HOKWU4ALC75BSiPv
https://www.facebook.com/Gueccomen?mibextid=ZbWKwL


DiGreisso
Nasceu prematuro de 7 meses, no dia 2 de outubro de 1979 ,
na cidade de Belo Horizonte ,Minas Gerais ,Brasil. Concluiu o
ensino médio, casou se com Luciana Jorge Moreira e tem um
filho de 13 anos de idade chamado Gustavo.
DiGreisso trabalha a 20 anos como técnico em telecom!
Desde a infãncia já gostava de músicas e sempre se destacou
com artesanatos e poemas!Nas décadas de 90, DiGreisso
escreveu vários poemas, incluindo letras de rap, samba,
pagode e funk, tentou entrar no mundo da música, mas
nunca teve muito apoio ou oportunidade, então foi feito uma
pausa, guardei os poemas!!!!

Após o nascimento de seu filho em 2011, DiGreisso
abandonou os vícios de cigarro e álcool, e passou a dedicar
totalmente a família, mas nunca deixou de ouvir um bom
rap! Com a chegada das mídias digitais, e com a chegada de
novos artistas chegando no mercado, despertou um grande
interesse em querer soltar a voz pro mundo! Em uma live do
facebook da rádio Mongaguá FM de Santos SP, de rap, no
início de 2019, antes da pandemia, havia um projeto da rádio
com a plataforma "beat social",no qual estava dando
oportunidades para artistas independentes!!!

Nesse projeto, toda sexta-feira, tocavam as duas mais
ouvidas da semana na plataforma.sem ter nenhum
conhecimento de produção musical naquela época,DiGreisso
buscou por um instrumental no you tube,escolheu uma de
suas letras já escritas há 20 anos, usou o gravador de um
celular e gravou a primeira versão da música "LABIRINTO
ESCURO"!

DiGreissoDiGreissoDiGreisso
Gleidson Tomaz da Silva - vulgo DiGreissoGleidson Tomaz da Silva - vulgo DiGreisso



Na segunda semana de lançamento, veio a surpresa,minha
foto de capa da música,foi postado pela rádio,e a música
"LABIRINTO ESCURO" foi a mais ouvida da semana na
plataforma,hoje eu confesso sem muita qualidade, e tocou
ao vivo no programa MUNDO RAP! Até que veio a pandemia,
e DiGreisso gravou as músicas Poeta da favela, Rolo
compressor, e novamente Labirinto escuro, artesanalmente  
falando,sem estúdio!em 2021 e 2022 DiGreisso participou de
outras lives pelo facebook, se destacando se!Participou de
várias lives de apoio ao rap independentes como;RÁDIO
CARUARÚ CTR PernambucoO SOM DAS QUEBRADAS, São
Joaquim da Barra SPA HORA DO RAP, Porto AlegreRÁDIO
CONCEITO,TAMO JUNTO,Porto AlegreRÁDIO RESISTÊNCIA
FM,Guarulhos SPDiGreisso, foi o primeiro convidado do
Rapper Edy, da rádio Caruarú ctr,para participar da terceira
coletanea 2023 da rádio, e teve sua musica pruzida pelo
produtor do stúdio rimas,Rodriguez Rimas, de Porto Alegre!

No final do ano de 2022,por coicidência, em um campo de
varzea da zona norte de BH, através de seu colega,Thiago
marceneiro,DiGreisso conheceu MC Toy, um dos maiores
artistas de funk do Brasil no momento. trocamos várias
ideias,e o estúdio París records estava sendo
construido.DiGreisso foi um dos primeiro artistas de bh a
entrar no projeto, e hoje vem se destacando no mundo da
música com vários hits de funk, juntamente com os
produtores Max produções e DJBM Prod. no estúdio París
records.

DiGreissoDiGreissoDiGreisso

https://instagram.com/digreissofc?igshid=MTNiYzNiMzkwZA==
https://www.facebook.com/gleidson.tomazdasilva?mibextid=LQQJ4d
https://open.spotify.com/intl-pt/artist/64aYncKqFBsQauN088No9P?si=Zd-_iG1xQK6nNIrjx6WmZg


Aliado k [cledson silva] nascido em 1980 na cidade de
goiania e criado ate os 13 anos no jardim novo
mundo,mudou-se para aparecisa de goiania que foi
onde iniciou-se no movimento hip hop como rapper em
1996 criou o grupo mente racional enfrentando muitas
dificuldades pois na epoca quem cantava rap era
conciderado rebelde ou até mesmo bandido, nessa
época conheceu 3 mc´s que eram seus idolos mc´down
preto simon grupo renegados do sistema e ba´mc do
grupo caos urbano,eles eram atuantes e muito bons
.aliado k porem estava começando e não entendia
muito bem como escrever letras em cima do beat.e
eprendeu com esse 3 rappers,depois aliado k criou o
grupo discipulos do rap que chegou a ter 6 integrantes
dentre eles mano alam do grupo face cristã, e foi onde
aliado k começou a se destacar e a escrever letras
melhores, fez uma participação com o grupo caos
urbano na musica ideias de atitude, nesse tempo aliado
k iniciou como produtor de rap e fez varias produções .

QUEM SOU?



Depois entrou na torcida organizada
dragões atleticanos e juntamente com o mc
´down fez varias musicas para a torcida
dragões,TDA.em 2014 aliado k se converteu
e continuou a carreira como rapper
cristão,agora com o studio k montado
aliado k começou a produzir varios grupo e
gravou grandes nomes do rap
goiano,atualmente vc encontra os
trabalhos de aliado k nos canias de redes
sociais @studiokproducoes - aliadok
produtor - studio k produções -
palcomp3discipulodedeus etc...se vc quiser
conhecer mais sobre aliado k visite as redes
sociais e acompanhe a edição 15 da revista
guia digital,enfim a mais de 27 anos
contribuindo com o movimento hip hop e
rap nacional esta ao mais um guerreiro
ALIADO K propietario de studio k
produções e um amante do rap nacional.hj
aliado k tem familia como prioridade mãe
irmãos e filhas ,e que DEUS abençoe a
todos PAZ!
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LINKEDIN
CLEDSON SILVA

https://www.instagram.com/studiok_producoes?igsh=MXB1YXJ2NjdobDI3MQ==
https://youtu.be/tKitYxtE_50?si=DWVaOjRLYB7FxpqU




Modelo comercialModelo comercial
fez 16 anos vem sefez 16 anos vem se

destacando desde osdestacando desde os
15 anos de idade.15 anos de idade.

Fez fotos para lojaFez fotos para loja
esportiva e desfilouesportiva e desfilou
para Nike, Adidas epara Nike, Adidas e
para algunspara alguns
estilistas comoestilistas como
Ricardo Gringo eRicardo Gringo e
Samuel Almeida daSamuel Almeida da
violeta niovas,violeta niovas,
desfilou no festivaldesfilou no festival
iberoamericano comiberoamericano com
roupas Zolé e noroupas Zolé e no
Fashion week ShowFashion week Show
para a Mockup.para a Mockup.

VitorVitor                      
GabrielGabriel    

Vitor Gabriel da Silva SantosVitor Gabriel da Silva Santos  



Eu sou Edna Ferreira Souza
Nome artistico Edna Férr
Brasileira natural e residente em
São Paulo nascida em Santo André
em 12/10/1972 hoje com 51 anos
de idade realizando sonhos que
trouxe pra vida.

EdnaFérr

Sigo em busca dos meus sonhos e
objetivos com uma veia artística que
me empulciona á levar pra o nosso

mundo artistico talento,
conhecimento e alegria .

Redes sociais:

Facebook: Edna Ferreira Souza
Instagram: Edna.ferreira72

Apresentadora ,cantora ,desfilo e sou
colunista da Coluna o Badallo da

Revista Magazine e ação da
reconhecida Jornalista Marta Fox

atuando em diversos eventos em São
Paulo e baixada Santista ,

homenageada pelo prêmio
internacional Ibero americano de Syde

Sdr e indicada ao prêmio artista
revelação pela Fshow produção Eventos

de Fabiano Alaor pelo terceiro ano
consecutivo.



Forte 
Wagner 

Outra profissão artística que exerce é a
de ser Compositor de Sambas de
Enredo com 12 Sambas no Carnaval De
São Paulo: Dragões da Real em:
2012/2013/1014/2016/2018 e 2019,
Rosas De Ouro em 2011 e 2013, X9-
Paulistana 2012, Império de Casa Verde
2017, Águia de Ouro 2019 e Tatuapé
2016. Em 2022, o samba de sua parceria
foi Porto da Pedra do Rio de Janeiro. 

Sempre gosta de estar ocupado em
suas realizações e agora é o novo
Mister Estadual de São Paulo 2024 pela
produção Brasil. Com início do
mandato em Janeiro de 2024. 

Cirurgião Dentista desde 2005, formado
pela UNESP Araraquara, especialista em
Pacientes com Necessidades Especiais
pelo CAPE-USP São Paulo desde 2011. 

Hoje além modelo fotográfico e
passarela, é Gerente de Saúde (UBS) e

recentemente é o representante Mister
Regional de São Paulo 30+ pela

@producao.Brasil. 



Artista plástica autodidata
e sistêmicas.Acadêmica da
Feblaca, Federação
Brasileira das Ciências,
Letras e Artes. Quando
pegou a primeira vez em
um lápis, já desenhou, mas
somente à 3 anos começou
a pintar telas, com tinta à
óleo, uma paixão antiga.

SandraSandra  SOUZASOUZA

RECONHECIMENTO 



Paticipou da Exposição
Internacional Virtual da Noruega,
com algumas obras, teve
participação na revista Arte
Literária do Cerrado, no mês de
junho, de 2023, com a obra Olhar
Pela Janela, 
a qual tem um carinho especial.

RECONHECIMENTOS: 

Desde já não parou mais, tendo
reconhecimento a nível nacional

e internacional.Ainda não fez
exposição, apesar de receber

muitos convites, 
o que é questão de tempo.

SIGA AS 
REDES SOCIAIS

SIGA AS 
REDES SOCIAIS
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https://www.facebook.com/sandraprdesouza?mibextid=ZbWKwL
https://instagram.com/sandrapsouza.arte?igshid=OGQ5ZDc2ODk2ZA==


MariaMaria
EduardaEduarda

Maria Eduarda Marques MagalhãesMaria Eduarda Marques Magalhães  

Nasceu com uma síndrome rara chamada Fazer,Nasceu com uma síndrome rara chamada Fazer,
que compromete a parte crânio facial e devido aque compromete a parte crânio facial e devido a
isso tem limitações importantes como a gagueira eisso tem limitações importantes como a gagueira e
dificuldade auditiva moderada. Mas isso não adificuldade auditiva moderada. Mas isso não a
impede de correr atrás de seus sonhos.impede de correr atrás de seus sonhos.  

Sempre muito ativa, desde pequena surpreende aSempre muito ativa, desde pequena surpreende a
todos com sua inteligência.todos com sua inteligência.  





Glória Bispo, residente na Europa, casada e mãe
de 5 filhos, é uma pessoa polivalente, com
formações em diversas áreas:

 Escritora, Estilista, Atriz, Vocalista, Dançarina,
Fitoterapia, Gastronomia Mundial, Terapia
Ortomolecular, Culinária Fitness, Noções Básicas
em Jornalismo online, Introdução à Toxina
Botulínica, Microbiologia Ambiental, Como
Montar Uma Coleção de Moda, Constelação
Familiar, Barista, Fitoterapia, Engenharia
Agropecuária, Acupuntura, Drenagem Linfática,
Princípios Básicos de Macroeconomia,
Podologia, Manicure, Drenagem Modeladora,
Noções Básicas em Aromaterapia, Arteterapia da
terceira idade, Estética e Cabeleireiro,
Fisioterapia do trabalhador, Tarot, Hipnose,
Conselho Tutelar, Personal Trainer, Segurança
Internacional (Europa), Nursing Audit (USA),
Tasting Wines (USA), Iridology (USA).

 Com muitas formações em seu currículo, Glória
é descendente e orgulhosa da tribo Pataxó, em
Porto Seguro, Bahia, com raízes indígenas
profundas.

Glóriaria Bispo sempre teve habilidades e
facilidade para aprender rápido, ler e escrever
antes dos 4 irmãos mais velhos,
compartilhando conhecimento e alegria desde
pequena. Encantou todos com sua sabedoria
e vivacidade. O livro "Meu Pé de Laranja Lima"
era lido por ela à noite para familiares e
vizinhos. Com um espírito de competição,
sendo autodidata e adepta da vida saudável,
ela brilhou na criação de moda autêntica e,
durante a pandemia, lançou seu livro
"Limpeza Total do Corpo", compartilhando
generosamente conhecimentos sobre saúde
natural para todos. Desde 2019, vem
realizando um trabalho gratuitamente todos
os meses no WhatsApp, orientando e
ajudando as pessoas a se curarem
naturalmente.



No evento "Melhores do Brasil no Mundo", organizado por High Profile
Magazine e Rafael dos Santos, teve a oportunidade de mostrar sua
coleção indígena Tapaxó, e também levou o prêmio de segundo lugar
na categoria de escritora.

Agradeço a Deus todos os dias por guiar-me nesta grande jornada e por
percorrer caminhos diferentes cheios de metas triunfantes. Minhas
conquistas vêm da minha fé, foco e determinação, sempre contando
com a ajuda e apoio da família, filhos, amigos e colegas. Minha eterna
gratidão a Rafael dos Santos, High Profile Magazine e equipe, aos
jornalistas e ao fotógrafo brasileiro em Londres. Obrigado de coração
há meu esposo, irmão e todas as pessoas iluminadas que contribuíram
para o sucesso inegável do evento. Sempre sucesso, Amém.

RECONHECIMENTO 



Eu retomo a
minha carreira

solo com vontade
de usar minhas
experiências e
vivências, em

forma de poesia e
música, para

ajudar a criar um
mundo mais justo

e melhor.

D  i  g  ã  o

Ao longo desses anos já se apresentou em shows e festivais do
município com grandes nomes como Leci Brandão, Jair
Rodrigues, BNegão & Seletores de Frequência, DMN, Criolo,
Pentágono, Edu Ribeiro, Banda Diébanus e Banda Big UP.

Além de possuir sua carreira solo, Digão o Militante também fez
parte da banda Cabanis entre 2009 e 2017, como vocalista e
junto com o grupo, expandiu suas influências, compondo
canções de gêneros como reggae, ragga, rock e hip-hop. 

Digão O Militante,
nome artístico de
Rodrigo Messias,
músico com 23
anos de carreira.
Criado na Zona Sul
de São Paulo, ele
teve seu início no
cenário do rap
local. 



A pandemia de Covid-19 também influenciou a
sua decisão de retornar. O isolamento fez crescer
ainda mais sua necessidade de se expressar. Com
mais de 400 textos escritos, entre canções e
poemas, experimentou voltar ao estúdio com
composições novas e antigas. Em 2020, lançou
dois singles: Covid-19 e Bota Pra Quebrar. 

Ambas as músicas o ajudaram a ter uma visão
clara de seu projeto para 2021. Usando os
conhecimentos profissionais adquiridos nessa
pausa, planejou o projeto e retomou sua carreira
solo com a canção “Sonhador”.

 A gravação mistura reggae, rap, rock e pop para
criar um relato pessoal sobre como a criação de
letras, rimas, ritmos e batidas é importante para
ele. Além disso, a faixa lembra sobre o valor da
persistência perante os obstáculos da vida. “Eu
quero trazer coisas positivas para as pessoas.
Quero que as pessoas pensem ‘Pô, ele também
passou pelo que eu passo. Eu estou aqui, mas
posso chegar ali’. “Se você caiu, levanta. Todos os
tombos que você tomou lá atrás foram lá atrás.
Daqui para a frente você vai se levantar”. 

Digão resolveu interromper os seus
trabalhos para repensar sua presença
no cenário musical. Nesse período,
conheceu o máximo de referências
possível e estudou, inclusive se
especializando em produção
audiovisual, sua segunda paixão.
Porém, a música e a poesia falaram
mais alto. 

Até o momento em sua carreira solo Digão O Militante lançou
os seguintes singles: “Menina, eu ganhei o céu”, “Leão na
selva”, “A proposta”, “Tentativa de libertação”, "GerAção",
"Programado pra rimar", dois covers/ Versão
"Subirusdoistiozin" Criolo e "Fim de semana no parque"
Racionais e recentemente o Single "Prisioneiro".
Sua apresentação musical mistura elementos do reggae
jamaicano com levadas de hip hop e influências da música
brasileira. O objetivo das faixas é conscientizar 

 pessoas de diferentes origens sobre direitos e igualdade social
por meio de letras que falam sobre temas comuns a todos:
sonhos, conquistas, derrotas, superação e autoestima.
Acredito nesse poder educativo da música. Por isso, a
apresentação busca contemplar escolas públicas, projetos
sociais e outras instituições que trabalham com a formação
intelectual e artística de jovens e adultos, em especial nas
comunidades, mas busca seu espaço no mercado musical e
viver da música e da arte.
Para acompanhar as novidades, siga-o no Instagram, no
Facebook, no YouTube e no Spotify. Mais informações também
podem ser encontradas em seu site oficial. 

SIGA AS REDES SOCIAISSIGA AS REDES SOCIAIS

Contato para a imprensa 
Digão O Militante 

(11) 97412-3110 
digaoomilitante@gmail.com

Contato para a imprensa 
Digão O Militante 

(11) 97412-3110 
digaoomilitante@gmail.com

https://open.spotify.com/album/1xzHCZT2eKPUJNZC9PDyCY?si=QTPHwRG4RE6q82-Na42dCQ
https://youtu.be/CnYxTqBt_uc
https://youtu.be/O8XEb-OIVCg
https://open.spotify.com/album/0vdFv7TPSJMJNN8iyrnCBm?si=QpFJ0Zd9R02Hl6Y_YyGYvw
https://open.spotify.com/album/7LBmb7ENBCQNlSrSK2SYCw?si=x7LSmKAbSOmju0j5fnUxFg
https://open.spotify.com/album/7LBmb7ENBCQNlSrSK2SYCw?si=x7LSmKAbSOmju0j5fnUxFg
https://open.spotify.com/album/5kPPbAp1CJaXxb8dco9qCe?si=XMYLLoo1R--dPiEC1dAmtg
https://open.spotify.com/album/26fquQiYdWGuFcf26AirVE?si=VwMM8o1GThOPeIv8jph8xg
https://open.spotify.com/album/4xcTCeDJXhgRrenSCt0Z03?si=2vC6iDC9Qk67sllQVVzDbA
https://open.spotify.com/album/5EaziBxtnf4d5etKeSOq1T?si=mdDFkB1MSDSOhQ6cfOF9Sg
https://youtu.be/yP8oGusTAiY
https://youtu.be/D4kcjmmeKfc
https://open.spotify.com/album/2UTYAWOSRUsmEsStYVe8vr?si=lsJiILhQSLmFsTWubreRWQ
https://www.instagram.com/digaoomilitante/
https://www.facebook.com/digaoomilitante
https://www.youtube.com/channel/UCMMqAL5Bx5xb637lQ7V_bsQ
https://open.spotify.com/intl-pt/artist/252hennSDCIunNQVIQfhXg?si=GIpmrMTiTb-vW1y9TY6chg
https://www.digaoomilitante.com/


Nos apresentamos com humildade, respeito,
honra e amor. Somos o grupo de rap D.O.M
(Deus Onipotente e Majestoso) Levamos através
do rap nacional palavras de esperança, liberdade,
protesto, fé, amor, superação e vida. O grupo é
formado por 2 integrantes o M.B que desde
pequeno é deslumbrado e apaixonado pelo rap,
e em 2008 por influência de grandes ícones do
rap nacional e também inspirado por Deus,
entrou na cena através do rap gospel, deu uma
parada por um tempo mais agora volta com força
total e firme no propósito com grandes ideias e
projetos sociais envolvendo a cena do rap. E o
LIPÃO músico, compositor, letrista, backvocal,
ministro de louvor e também “filho do M.B)” que
desde cedo acompanhava o pai nos eventos de
rap e assim se apaixonou também pelo
movimento e pela cultura. Tem também um
trabalho solo com uma mistura de trap, rap e
louvor e em breve estará nas principais
plataformas digitais. Deus nos deu um dom que
passou de uma geração para a outra, o dom de
rimar, de fazer música, de cantar e expressar
através da melodia a nossa fé no SENHOR JESUS
CRISTO.

SIGA AS 
REDES SOCIAIS

SIGA AS 
REDES SOCIAIS

https://www.youtube.com/@MINISTERIODOMRAP/featured
https://www.instagram.com/ministeriodomrap/
https://youtube.com/playlist?list=PLV_b_1dg24A5Qqme3BjDqopRzKeFgSXHW&si=DiU9tL898GF5rM6N
https://open.spotify.com/intl-pt/album/38XzY5ZCXp65yLCGs28jqC?si=MoBZ_qw8R-akfiYe01Hgrg
https://www.tiktok.com/@ministerio.d.o.m?_t=8dzPEs0K8Ll&_r=1


Em julho de 1988 foi destaque nos jornais
e tv quando o Brasil jogou com a
Noruega. Neste dia foi chamada para
organizar uma propaganda de seguros e
para isso chamou oito brasileiras, que
juntas fizeram a animação do pré e pós
jogo. 

Nessa ocasião foi tradutora e intérprete
dos radialistas da famosa rádio Globo.

Na Noruega dançou nas bandas Trio de
Janeiro e Dr. Samba. Dançou também na
escola de samba Acadêmicos do
Chacrinha, que fazia grande sucesso, já
que o diretor era sósia do Abelardo
Barbosa. 

Trabalhou no hospital Ullevål Sykehus
dez anos como técnica de laboratório/
bio-química. Ali voluntariamente
ministrou cursos de samba para seus
colegas e foi tradutora/intérprete para
pacientes espanhóis. 

Conhece muitas pessoas na Espanha,
principalmente na cidade de Benidorm,
onde faz animação no bar HeartBreak. 

Um talento brasileiro na Europa. 
A nomeada é dançarina , professora, colunista, influencer, criadora
de conteúdo digital e faz trabalhos voluntários.
Exemplo de alegria, descontração e determinação.

Nascida em São Paulo, vem de uma família com sérios problemas e
por este motivo começou a trabalhar muito cedo para ajudar sua
mãe, mas nada disso tirou dela a alegria de viver.

Desde pequena sempre gostou muito de dançar. Era muito jovem
quando escondida saia de casa para exercitar o seu dom.  

Em 1983 chegou a Noruega e logo começou a representar o Brasil
com a sua dança. Era chamada para várias festas onde sempre
mostrou um talento natural, mas uma coisa interessante é a
quantidade de festas infantis animadas por ela.

TomacNeuzaNeuza



Nos tempos de pandemia não parou
de levar alegria e inspiração para seus
fãs. Começou a utilizar as redes sociais
como meio de comunicação e a criar
conteúdos envolventes e inspiradores
para o seu público.
São vários os vídeos nas redes sociais,
com milhares de visualizações no
YouTube, Facebook e Instagram.

Fala fluentemente português,
norueguês, inglês e espanhol.

Com o seu grupo de Facebook, "Brasileiros na
Noruega e Mundo", divulga não somente o seu
trabalho mas de vários brasileiros, que como ela
levam alegria à Noruega.

Fan club?
Recebe vários depoimentos de pessoas que se
inspiraram no seu trabalho; pessoas que
decidiram ir à Noruega incentivadas por suas
declarações.

Sonho? Poder continuar ajudar as associações que
doam alimentos para os necessitados do Brasil e
África; continuar a levar alegria nos palcos mundo
afora e redes sociais e continuar com os seus
vários trabalhos voluntários.

SIGA AS 
REDES SOCIAIS

SIGA AS 
REDES SOCIAIS

https://instagram.com/neusatomacoficial?igshid=YTQwZjQ0NmI0OA%3D%3D&utm_source=qr
https://www.facebook.com/groups/536942470844923/?ref=share_group_link
https://youtube.com/@neusatomac?si=TmaNqx8Dsu3TA-Rh
https://youtu.be/wjznPIMshlI?si=aSkMl_TsUtkXre2L


Tudo aquilo que Deus diz, será cumprido! A cantora
Débora Luna é mais que uma promessa de
fenômeno musical, é uma artista completa, gerada
artisticamente por Deus, um milagre sonoro.
Baiana, nascida em 1998, Débora é fruto de uma
promessa divina! Teve seu primeiro momento
como cantora aos 6 anos de idade, tendo feito sua
primeira música autoral aos 8 anos de idade:
Seguro em tuas mãos. Aos 15 anos, gravou seu
primeiro CD teste, em Amargosa-BA, neste
momento de sua vida, foi levada à Salvador-BA,
para se apresentar nas igrejas da região . 

Em 2015, gravou seu primeiro
videoclipe, com a música
Caminhos mais altos. No ano
seguinte, mudou-se para São
Paulo com a família, onde
continua indo atrás dos sonhos
que Deus já estabeleceu para a
sua vida.
Ademais, tem incríveis
trabalhos e projetos como
poeta, compositora, atriz e
dançarina.



“Eu canto o que eu vivo!”  Venho do gospel, e pretendo sim realizar o que
Deus me chamou para fazer.

Deus não limita a minha arte, a música é o sentimento, a minha verdade!
Eu posso levar o amor cantando todos os gêneros musicais, e a minha voz
é versátil, para mim, é sobre amor, sempre! Sobre reconciliação com a
divindade e consigo mesmo! A minha guerra é pela paz.             

Eu admiro vários artistas de seguimentos diferentes, mas atualmente as
que mais tenho como referência são Fernanda Brum, Isadora Pompeu,
jessie J, Loreen, Priscilla, Daniela Araújo, e Glória Groove. Outros artista
que eu admiro muito são o Haitam e MC cabelinho, é uma pessoa que não
é apenas uma artista mas eu a vejo como uma irmã de alma, se chama
Maria Luiza, mais conhecida como a Violinista Chavosa, e ela me
apresentou o John Macaro, meu amigo e mentor, um artista fora da curva
e ser humano cheio de empatia!          

Iniciei cantando no vagão para assumir a minha vida, ser dona da minha
própria liberdade, e lutar pelo direito de ser quem eu sou, sem ter que
explicar nada, e assumir a autenticidade da minha identidade real”

 Débora Luna

SIGA AS 
REDES SOCIAIS

SIGA AS 
REDES SOCIAIS

lunavozoficial@gmail.comlunavozoficial@gmail.com

1197567617611975676176

Contatos:Contatos:

https://instagram.com/lunavozoficial?igshid=OGQ5ZDc2ODk2ZA==
https://instagram.com/lunapalavraoficial?igshid=OGQ5ZDc2ODk2ZA==
https://instagram.com/d.lunasampaiomelo?igshid=OGQ5ZDc2ODk2ZA==
https://m.facebook.com/?locale=pt_BR


O artista B-boy Luizin possui um curso
superior em gestão de segurança
pública e privada, técnico em
administração de empresas, estudante
de jornalismo, fotógrafo,
empreendedor na área da construção
civil, educação e comunicação,
capoeirista, bboy, pesquisador e
ativista da cultura Hip-Hop. Há anos
ajuda crianças e adolescentes nos
bairros periféricos da cidade. Já
percorreu várias cidades de São Paulo,
Rio de Janeiro, Espírito Santo e Minas
Gerais palestrando, dançando, sendo
jurado de competições importantes, e
fazendo cobertura de eventos de Hip
Hop e arte em geral. Fundou o Coletivo
Cultura Urbana (2010), integra o
Revolution Break Crew (1999), desde
meados de 2004, e o Vila Vela Força
Break (1996), desde 2022. Interagiu
com artistas brasileiros de renome
nacional e internacional como: Dum
Dum do Facção Central, Rodrigo
Teaser, Crônica Mendes, Realidade
Cruel, Djonga, Marcos Mohai, o
homem mais forte do Brasil, Gog,
Japão do Viela 17, DJ Caíque que já foi
o personagem macaco da TV Cruj no
SBT, Cris do SNJ, Dexter, MV Bill entre
outros nomes importantes do cenário
nacional através da importante mídia
também criada pelo Bboy Luizin, o site
Portal de Cultura Urbana. Além disso
possui uma importante mídia local
Agora Vale do Aço que traz notícias da
região do Vale do Aço, Minas Gerais,
Brasil e do mundo.

B - B O YB - B O YB - B O Y

B - BoyLuizin



Já foi notícia em importantes mídias como:
Jornal Classivale, Jornal Estado de Minas,
Diário do Aço, Diário Popular, Plox, TV Leste
afiliada a TV Record, Inter TV afiliada a TV
Globo, Rádio Educadora, Rádio Itatiaia,
Rádio Jovem Pan, Rádio Vanguarda, Rádio
Jhony City, Extinta Rádio 95, Jornal Vale do
Aço, TV Uni afiliada a TV Cultura de SP, Unec
TV, Jornal Vale do Aço, Portal de Cultura
Urbana, Underground Lusófono, Portal Rap
Nacional, Jornal dos Bairros, Jornal Vila
News, Mapa da diversidade, Noticiário
Periférico, Instituto Usiminas, Silmara
Freitas, Imprensa e mídia, Raquel de
Carvalho, Hip Hop no ar, Bem te vi, Bocada
Forte, Revista Performance, Revista
Contexto, Breaking World, TV Cultura, Rádio
Vida, Rádio Vila 98,05, Revista Mais Vip, Blog
do Beto Zulu, Prusmano entre outros...

Na MídiaNa Mídia  



Grandes feitosGrandes feitos

Já dançou na block party ao som do DJ Kool Herc com a presença ilustre de
sua irmã Cindy Campbell, no evento "Block’ Out Origirinal Hip Hop" em
Ribeirão Preto. Ambos são responsáveis pelo marco, o ponta-pé inicial da
cultura Hip Hop no mundo. 

Se apresentou com o DJ Erick Jay, o brasileiro que foi cinco vezes campeão
na arte de discotecagem do mundo. Dançou no "X Encontro Paulista de
Hip-Hop" ao lado de várias lendas nacionais da cultura Hip Hop brasileira,
tendo a oportunidade conheceu o B-boy Banks (In memorian). Danço em
várias edições do Duelo Nacional de Mc’s, ao lado de grandes nomes do
Hip Hop nacional. Conheceu e dançou ao lado de "Pop Master Fabel" que é
um dançarino conhecido internacionalmente, além de pertencer a
importantes grupos lendários como Rock Steady Crew e a Universal Zulu
Nation. Já participou da eliminatória da "Red Bull BC One" que é o maior
campeonato de breaking 1 x 1 do mundo, além de competições nacionais
como Duelo de Titãs em São José do Rio Preto,SP. Entre outros...



Desde muito cedo, o artista percebeu que ajudar e
fortalecer na melhora das comunidades onde vive é
uma ação muito boa. Fazer o bem a quem precisa
nos torna grande como ser-humano. Lava a alma e
o coração. Pensando nisso, Luizin resolve utilizar a
cultura Hip Hop como forte instrumento de
transformação social, atuando com crianças, jovens
e adolescentes nas comunidades de Ipatinga e
região. Como professor de dança e voluntário,
atuou com aulas gratuitas de Danças Urbanas na
quadra da “Escola Municipal João Amparo
Damasceno” entre 2009 a 2011. Os cursos sempre
foram ministrados de março a novembro, somando
a carga horária de 128 horas.

Trabalhos SociaisTrabalhos Sociais  

"Seminário de Cultura Afro-Brasileira" em 2010,
ministrando a palestra “Hip Hop e a influência afro,
realizado no período de 14 a 20 de novembro, pela
companhia teatral "Entreactos";

“Seminário de Cultura Afro-Brasileira” em 2010,
ministrando a oficina “Iniciação ao Hip Hop”, realizado no
período de 10 de outubro a 20 de novembro, pela
companhia teatral "Entreactos";

Curso Livre de iniciação ao Breaking, realizado na sede do
Grupo Teatral Entreactos, com duração de Três meses,
somando a carga horária de 24 horas.

Workshop “Hip Hop e suas Culturas” em 2011, realizado na
“Associação Amigos de Ipatinga”, no dia 24 de novembro.

Workshop de Breaking e Popping na "Escola Estadual
Manoela Soares Bicalho" nos dias 25 e 26 de abril de 2012.
Entre tantos cursos ministrado pelo artista até nos dias
atuais de 2023.

Promove há anos o Breaking no Parque, encontro
responsável por reunir além da dança breaking, outras
danças relacionadas da cultura Hip Hop desde 2013.

SIGA AS 
REDES SOCIAIS

SIGA AS 
REDES SOCIAIS

Whatsapp: (31) 9 8741-7292
Email: bboyluizin@gmail.com

https://www.youtube.com/@BboyLuizin
https://www.facebook.com/bboyluizinn
https://www.instagram.com/b.boyluizin/


Grupo    

Jesus Cristo é nosso Oxigênio,
precisamos de fé para acordar, respirar
e agradecer sempre pelo ar que
respiramos.
O Grupo Oxigênio
Surgiu dia 15/02/ 2004, foi oficializado
desde então com o nome Grupo
Oxigênio. Em 1999 já tinha bastante
envolvimento com o Rap, acompanhava
os ensaios do grupo Função RHK, que já
protestava sobre os acontecimentos na
nossa cidade (Itapevi) Foi nessa época
que notamos que em nossa cidade não
tinha nenhum grupo de Rap que falava
de forma literal do Evangelho de Cristo,
que tivesse mensagens e conteúdos
Bíblicos. 

Por que

xigênio

No fim de 2003 recebemos a
proposta de um amigo por nome
Egídio, para fazer uma música
que pudesse ser feita juntamente
com o coral que atuava na igreja
que frequentava, a intenção era
contar a história da igreja, onde
estávamos eu Kleiton e o WTom
(irmão), escrevemos a música
Bem-aventurados, dia
01/02/2004, foi realizado a
primeira apresentação do
Oxigênio no Jardim Rainha
Itapevi-SP. 

Oxigênio?



Após esta apresentação tivemos a
visualização do Dj Celo (Função Rhk
e Rzo), que curtiu, o nosso trabalho
e nos propôs gravar de forma
profissional. Nos levou então para o
Studio Rec. livre, onde iniciamos
nossos trabalhos já com
ferramentas profissionais, nessa
época recebemos o
apadrinhamento do SEM GRANA
(família 4 vidas e DJ Celo).
DJ CELO - dizia que a ideia musical
de que tínhamos se assemelhava
com o estilo do Apocalipse 16. Foi
um dos primeiros a acreditar no
trabalho do Grupo Oxigênio. 
O produtor sem grana abraçou o
grupo, e gravou as músicas, 
Eternas Amizades (Kleiton, WTom e
Esdras)
24 horas (Kleiton, WTom e Esdras), 
Apocalipse Final (kleiton e Esdras), 
Das gravações precisávamos de um
plano de trabalho, para divulgar o
material gravado e iniciar as
apresentações.

Esdras, um dos primeiros integrantes do grupo
na época nos propôs então
gravar as músicas e fazer várias copias e
percorrer a zona oeste de São Paulo, levando
nosso material para todo canto, e deu certo,
colocamos o nome Oxigênio em evidência em
igrejas locais e eventos regionais, entre algumas
apresentações com público grande como
quermesses, Marcha para Jesus, semana do hip
hop, eventos fechado, a volta do RZO e muitos
outros.

Surgiu então o movimento do Grupo Oxigênio.
Em meio a muitas apresentações o Grupo
passou por algumas alterações, pessoas se
achegaram e algumas saíram.
Com a saída dos integrantes do grupo, em 2009
por bons resultados do grupo e grandes
apresentações eu Kleiton fui indicado para
representar o movimento HIP HOP e a cidade
de Itapevi, em conferências regionais estadual o
tivemos a oportunidade de levar um grande
projeto para Brasília-DF, e conseguir grandes
conquistas para o movimento.



O período de 2009 até 2012, eu Kleiton trabalhei
solo.
Onde escrevi a música Ciente estou aqui Prod. (Sem
grana), e algumas participações,
“Grandes Muralhas (Exzene) Prod.: Dj Celo
O que fez por nós (Dunga), Prod: Doisce
Tem que ser pra vencer (Felipe Vinni), Prod: Doisce 
Remix da música 24 horas, produção Dj celo, feat:
Ana Campos e Exzene”
Em 2011, foi gravada a música Tenha mais amor,
com a participação de Slow das ruas (Dbs e a
quadrilha), Koé (Função RHK), Egidio e Sem Grana.
Com essa música gravamos o primeiro vídeo clip do
Grupo Oxigênio.
Em 2013 Marih Alves e Mcdj loi, começou integrar
oficialmente aos trabalhos do grupo, inicia novos
projetos e planejamento.
Em 2014 Mario Nascimento conhecendo o trabalho
do Grupo, se integrou ao grupo por 5 anos
cuidando das agendas, organização de eventos e
patrocínio. Nesse período também, tinham conosco
o Augusto, que também cuidava de agendas e
buscava patrocínio. 
Dando o resultado ao nosso disco Sem Jesus sem
chance, toda a produção das músicas foram feitas
por Felipe Vini no Studio doisce. O disco sem Jesus
sem chance rendeu 1500 copias impressas, fizemos
então um grande lançamento em nossa Igreja
Batista Betel com 450 pessoas, surgiram então
várias agendas, em eventos abertos, igrejas, e
festivais regionais.
Com as inovações tecnológicas e pandemia o grupo
se reinventou com lives, entrevistas, podcast,
cyphers e muitas participações:
Kleiton oxigênio, participou nos projetos com 
NP Vocal, Nego Moah, Maurição, Função RHK, La
gang crew, H.caverna, Ney felix, Aice man, Pastor
Kennedy, Servos do REI, Bone cde, Kalex One, Edu
akupula, Aldinir relicarios. 

Neste ano de 2024 completaremos 20 anos de trabalho, e
chegaremos com muitas novidades, músicas novas e o projeto
RUAS FAVELAS BECOS E VIELAS. Atualmente, estamos levando
nosso projeto para várias cidades, juntamente com a IBB temos
trabalhado com missões (Jesus Transforma) (Resgatando Vidas
para Jesus).
Somos um Grupo de Rap Nacional, e somos também um
ministério evangelístico.
Temos como missão levar a palavra de Deus através das nossas
canções, e com isso temos ajudado muitas pessoas, jovens,
famílias que precisam ouvir conhecer e viver o verdadeiro Jesus
que está na Bíblia. 
Nos apresentamos em qualquer lugar que nos chamarem, não
cobramos nada para levar nosso trabalho aos locais, temos
conhecido muitas pessoas que passaram e passam pelo
mesmo processo que o nosso. 
Ao longo desses 20 anos, já passamos por vários desafios e
obstáculos.
Sempre fomos e somos autênticos, nunca perdemos a nossa
essência. E por sermos quem somos, já fomos expulsos de
Igrejas, já fomos impedidos de falar a verdade de Jesus em
alguns lugares, simplesmente pelo nosso estilo (roupas,
cabelos etc.) e por não nos atrelar a mentiras. 
Cantamos Rap, mas o foco é o Reino de Deus, como diz o nosso
amigo Zulu Fino de Manaus, onde temos conexão. Conhecemos
o Zulu Fino em um congresso que fomos em Betim MG
denominado Rap da Paz, e desde então não perdemos mais o
contato com ele, o mesmo nos presenteou  com uma música
de autoria dele chamada OS CORRE NÃO PARA, que estará no
nosso próximo trabalho lançado. 

Você pode encontrar nossos trabalhos nas redes
sociais:
 
Instagram grupo_oxigênio
Facebook Grupo Oxigenio

E em todas as plataformas digitais de áudio e
imagem.



APOIO CULTURAL

https://www.youtube.com/@manotimcalibredozemanotim2363
https://www.facebook.com/profile.php?id=100064190316257
https://www.facebook.com/profile.php?id=100004645938838&mibextid=ZbWKwL


APOIO CULTURAL

https://www.youtube.com/@jcadecristo
https://www.facebook.com/radioconceitobrasil
https://www.facebook.com/mmc777dquasetudoumpouco
https://guiadigitaltotal.com.br/
https://youtube.com/@PodcastHipHoplaemcasa?si=EhCIwNijPCj3nRBZ
https://www.youtube.com/@studiopiracast
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